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平成２７年 第１０回教育委員会会議（報告） 

 

平成２７年１０月１６日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

 

・平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算

の提出について 

 

・美深町学校給食センターＨＡＣＣＰ推進委員

会設置要綱の制定について 

 

 

 

H27.10.16 

 

 

H27.10.16 

 

原案決定 

 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

そ の 他 

 

 

 

・秋の学校訪問について 

・１１月の行事予定について 

・その他 

 

 

 

H27.10.16 

H27.10.16 

H27.10.16 

 

日程説明 

予定説明 

口頭説明 
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 平成２７年第１０回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１ 開催日時  平成 27年 10月 16日（金）午後 4時 00分～午後 5時 45分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

 

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  幼児Ｃ長 藤 原 裕 子 

 幼児Ｃ事務長 政 岡 英 司  主幹(学校) 桜 木 健 一 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副主幹(社会) 和 田 政 則 

 係  長 佐久間 新二  係  長 福 井 直 人 

      

４ 議決した件名 

議案第１号  平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

議案第２号  美深町学校給食センターＨＡＣＣＰ推進委員会設置要綱の制定

について 

 

５ 所管行政に関する協議 

そ の 他  ・秋の学校訪問について 

  ・１１月の行事予定について 

・その他 

 

６ 会議記録 
 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、第１０回教育委員会会議を開催いたします。 
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(１) 前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

前回の会議録について説明をお願いします。 

（平成２７年第９回教育委員会会議、及び、平成２７年第３回臨時教育委員会会

議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

 

(２) 教育長からの報告 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

 

教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

 

(３) 議  事 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

主幹(学校) 

 

 

庄 司 委 員 

主幹(学校) 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

学校給食 C 長 

委 員 長 

 

清 水 委 員 

学校給食 C長 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C長 

 

 

議案第１号「平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

仁宇布小中学校の屋根の暴風被害について、場所と対応状況は。 

被害の箇所と対応状況について、校舎１階建部分の屋根のトタンの一部が剥れ

たが、剥れた箇所を押さえ、応急処置を行った。 

 

故障したバスの更新予定時期と、故障の原因は。 

斑渓吉野線のスクールバスは、平成１６年に購入し１１年経過している。更新

時期は、概ね１０年と考えているが、大きな傷みがないため修理して使用してい

くよう考えている。故障の原因は、エアブレーキ部分の塩害による腐食。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第２号「美深町学校給食センターＨＡＣＣＰ推進委員会設置要綱の

制定について」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

ＨＡＣＣＰ講習会を受講したとのことだが、どのような内容か。 

９月１７日、私と栄養教諭の２名で受講。内容は、ＨＡＣＣＰの考え方や管理

マニュアルの作り方、申請方法について説明を受けた。 

講習会の講師は。 

名寄保健所の職員。 
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庄 司 委 員 

 

学校給食 C長 

 

 

 

坂 井 委 員 

学校給食 C長 

清 水 委 員 

学校給食 C長 

 

 

坂 井 議 員 

学校給食 C長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

要綱第４条で、委員長、副委員長の規定があるが、任期はあるか。また、この

委員会に関する予算措置は。 

任期の定めはなく、委員長は学校給食センター長、副委員長は栄養教諭とし、

異動等があった場合は変更することとなる。予算は、学校給食管理費の現行予算

の中で執行する。 

 

ＨＡＣＣＰの認定を受けた後、更新は必要か。 

認証の有効期間は３年のため、３年毎に認定を受けることとなる。 

認定が取り消されることもあるか。 

認証基準をクリアしない場合は取り消しも考えられる。しかし、この計画は、

一度認証を受けて以降、常に見直しを行い、更に良くしていく制度のため、取り

消しは考えにくい。 

衛生管理を確り行っていくために認証を受けるということか。 

そのとおり。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

(４) 所管行政に関する協議 

 

委 員 長 

主幹(学校) 

委 員 長  

 

委 員 長 

 

委 員 長 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

次に、その他「秋の学校訪問について」説明をお願いします。 

（その他「秋の学校訪問について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「１１月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「１１月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「その他」について説明をお願いします。 

（その他「その他」について口頭説明） 

《口頭説明内容》 

美深高校の入学者確保と振興策について、新たな制度創設を検討している。

具体的な部分は、随時協議していく。 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時４５分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２７年第１０回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 
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上記会議録について 平成２７年１１月１９日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


